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                                 COMUNE DI PALERMO 

                          Area della Cittadinanza 

Settore Partecipazione Istituzionale/Attività Circoscrizioni 

 

    IV Circoscrizione 

 

 
Verbale della seduta del 11 novembre 2020   

 

L’anno 2020, il giorno undici del mese di novembre in Palermo, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a “distanza” ai 

sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari nn. 8, 10 e 11 

dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della disposizione n. 7 del 24 marzo 

2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo e con avviso e-mail del 27 ottobre 2020 nonché ai 

sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti 

iscritti all’O.d.g.  

Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. 
Partecipa, in qualità di Segretario, l’Istruttore Amm.vo Sig.ra Maria Enza Bastone coadiuvato, nella 

funzione di verbalizzante, dall’Istruttore. Amm.vo Sig. Mario Sapienza dell’U.O. Direzione/Organi 

Istituzionali.  

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del quale risultano essere assenti il 

V.P. Schiera ed il Cons. Ruggiero. 

Il Presidente: verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:38, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Consiglieri: Buccola, Di Vincenti e Dentici. 

Il Presidente invita il Segretario a procedere con la lettura del verbale della seduta del 10 novembre u.s. 

Durante la lettura, alle ore 09:46, partecipa alla seduta il V.P. Schiera. 

Il Presidente invita il Segretario a dare lettura dell’avviso pervenuto dall’Area dell’educazione, formazione 

e politiche giovanili – servizio attività rivolte alle scuole dell’obbligo del Comune di Palermo avente ad 

oggetto: “Avviso alle organizzazioni senza scopo di lucro per le operazioni, a titolo gratuito, di ritiro e di 

destinazione a fini di utilità sociale degli arredi scolastici in buono stato dismessi a seguito della fornitura di 

nuovi arredi fa parte del Commissario straordinario per l’emergenza Covid-19” 

Durante la lettura alle ore 09:50 abbandona la seduta il V.P. Schiera ed alle ore 09:52 vi partecipa il Cons. 

Ruggiero. 

Il Presidente, considerata l’assenza del V.P. Schiera, pone in esame la mozione lett. i) iscritta al punto 6 

dell’O.d.g.  avente ad oggetto “Reinstallazione di n. 3 pali di illuminazione dismessi per motivi di sicurezza 

in Piazza Danisinni altezza civici 2 e 36/a e angolo via della Rovere “(prot. 759/regint) presentata dal Cons. 

Ruggiero ed invita il Segretario a darne lettura.  

Alle ore 10:00 abbandona la seduta il Cons. Di Vincenti. 

Il Cons. Ruggiero: illustra la mozione sottolineando che la stessa è una delle tante mozioni in tema di pali 

dismessi, per motivi di sicurezza, e non ripristinati evidenziando per quest’ultima la pericolosità della strada 

rimasta parzialmente al buio.  

Il Cons. Sinopoli: anticipa il suo voto favorevole, evidenziando l’enorme importanza della tematica per 

tutto il territorio circoscrizionale, auspica un intervento urgente che preservi l’incolumità dei cittadini. 

Il Cons. Lupo: si dichiara favorevole alla mozione, ricordando che si tratta di una criticità ricorrente sul 

territorio, sono passati circa due anni dalla dismissione dei pali ed ad oggi solo pochi interventi di ripristino 

sono stati eseguiti, si augura che al più presto chi di competenza intervenga. 

Il Cons. Tuzzolino: concorda con il collega Ruggiero e con tutti gli altri colleghi che hanno presentato 

analoghe mozioni, dando un segnale forte e chiaro all’Amministrazione per i grandi disagi che i cittadini 

sopportano, con pericoli anche per la loro incolumità. Ritiene, considerato il luogo, senza per questo 

sminuire altri luoghi, che gli venga riconosciuta un po’ più di importanza de urgenza all’intervento. 

Il Cons. Buonpasso: anticipa il suo voto favorevole, e conoscendo la zona, è consapevole delle 

problematiche esistenti aggravate dal mancato ripristino dei pali d’illuminazione; non comprende 

l’atteggiamento dell’Amministrazione in merito, che a fronte di tale grande numero di pali dismessi riesce 
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solo a fare pochissimi interventi di ripristino. 

Il Cons. Dentici: interviene dichiarandosi favorevole ed augurandosi che molto presto si realizzi quanto 

richiesto nella mozione. 

Il Cons. Buccola: dichiara il suo voto favorevole. 

Il Presidente: interviene riferendo che la presente non è la solita mozione considerato che si parla di un 

quartiere “ difficile” quasi un ghetto, la periferia delle periferie che, nonostante tutto e grazie all’aiuto di 

tanti  e soprattutto del Parroco, ha riavuto un po’ di lustro vedasi la realizzazione di un orto sociale, 

specifiche attività attecchite nel terreno adiacente la chiesa, la realizzazione di murales sui muri della chiesa, 

spiace constatare che l'Asilo Nido non viene ancora ristrutturato- La richiesta di ripristino dei pali 

d'illuminazione, nel caso specifico, acquista un valore diverso che in altri posti, ridando luce ad un quartiere 

“particolare” ed a tutte le attività che vi si svolgono, evitando, nel contempo, accadimenti negativi ed  

indesiderati. Continua riferendo che nonostante il gran numero di pali dismessi nel territorio e considerato 

che è un problema che riguarda tutta la città, con la programmazione in atto diverse zone periferiche del 

nostro territorio riavranno il ripristino dei pali d'illuminazione.  

Conclusa la discussione e prima di porre in votazione, per appello nominale, la mozione de quo il 

Presidente sostituisce, n.q. di scrutatore, il Cons. Di Vincenti con il Cons. Buonpasso ed alle ore 10.19 

procede alla votazione il cui esito è il seguente: 

Presenti  e Votanti 08 

Assenti              02 (Di Vincenti e Schiera) 

Favorevoli             08 

Astenuti              00 

Contrari              00 
La mozione lett i) iscritta al punto 6 dell’O.d.g. avente ad oggetto “Reinstallazione di n. 3 pali di 

illuminazione dismessi per motivi di sicurezza in Piazza Danisinni altezza civici 2 e 36/a e angolo via della 

Rovere “(prot. 759/regint) presentata dal Cons. Ruggiero è approvata all'unanimità dei presenti. 

Comunicazioni: 

 Il Cons. Sinopoli: riferisce che dipendenti comunali della sede Circoscrizionale lamentano la mancata 

sanificazione (in tempi di covid) dei locali e che sono costretti a ricevere un numero elevatissimo di utenti 

considerato che spesso e volentieri le altre postazioni anagrafiche sono a vario titolo non disponibili. 

Il Presidente: comunica che invierà la richiesta alla Reset. 

Il Cons. Lupo: reitera un sollecito ad una sua richiesta avanzata qualche mese fa e di cui non ha ricevuto 

riscontro. La richiesta riguarda la messa in sicurezza dell'aiuola a Piazza Pagliarelli, adiacente la scuola 

elementare Mancini, ed all'installazione di arredo urbano, nelle aiuole stesse, considerato che il vice Sindaco 

e l’Assessore al Ramo attualmente si stanno occupando di tali interventi in diverse zone della città, chiede se 

anche per Piazza Pagliarelli esiste una programmazione d'intervento. 

Il Presidente: ricordar di aver inoltrato il sollecito, ma non ricorda esattamente l'oggetto delle mozioni a cui 

fa riferimento il Cons. Lupo, quindi invita la segreteria a tramettere copia delle predette mozioni, ed assicura 

che sarà reiterato il sollecito. 

Il Cons. Tuzzolino: anche se consapevole che potrà risultare poco credibile, comunica di avere appreso che 

il Drive In che effettua tamponi per il covid, presso la Fiera del Mediterraneo, è dedicato solo ai cittadini 

appartenenti alla VIII Circoscrizione, chiede se si hanno notizie in merito. 

Il Cons. Buonpasso smentisce la notizia riferendo che la struttura è aperta a tutti. 

Alle ore 10:24 abbandona la seduta il Cons Buccola ed alle ore 10:25 vi partecipa il Cons. Di Vincenti. 

Il Presidente: riferisce che la struttura doveva essere dedicata al personale scolastico, ma subito dopo è 

stato consentito l'utilizzo a tutti i cittadini. 

In assenza di ulteriori comunicazioni, alle ore 10.30, il Presidente dichiara chiusa la seduta. 

                                                                          

            Il Segretario                                       Il Presidente 

Istruttore Amministrativo                Silvio Moncada 

   Maria Enza Bastone 

      Maria Enza Bastone         
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